
第 11回 役員会だより 

 

2018年 12月 12日日（水） 18：50～20：50 居酒屋万 

15名中/12名出席 

 

会長挨拶 

   ・平尾さん入院の件説明あり、会員には納山会で説明するとの事 

   ・ホームページ用例会山行の写真等以後、五ノ井さんに送るので五ノ井さんのメール

アドレスを会員に連絡必要あり。 

   ・平尾さんの後任者、育成(広報部アシスト含めて)をどうするか。 

議題 1. 会員からの意見に対する役員の統一見解。 

① リーダーは順番制にして欲しい、80歳以上は頼まないで欲しい。 

・CLの当番制は山行の性格上無理である、80歳以上でも出来る人はやっていた 

 だく。 

② 例会が中止になっても下見代は出して欲しい。 

・中止した場合、再度同じ例会山行を組んで頂ければ、規定と合致するので交通            

        費は支給する。 

③ 行動食(おやつ)は各自自分の分だけにする。 

最近周りの人に配っている人が多くみられる、原則として自分の行動食だけ持参

するようにしましよう。 

議題 3. 創立 40周年記念行事について。 

① 山城跡シリーズ・・山行部長(斉藤(隆))より「山城址シリーズハイキング案」提出

あり。 

② 記念品・・土井(光)さんからタオルの見本持参で説明あり。 

議題 5. その他 

   ・納山会でお酒を飲めない人に何をするか? 

        ・酒を飲む人は各自が持ってくるので、飲めない人も各自が飲み物等を持ってくる 

     ように。 

   ・次年度の役員について 

    ・検討。 

   ・納山会の準備 

    ・当日の天気予報は雨の予報、雨の場合屋根の有る東屋に移動して行う。 

議題 6 例会報告 

    ・今月も怪我等のイレギュラーな報告はなく無事に山行が行われたがＡコースで

遅れる会員がいたとの事。  

                                     以 上 


